

Schwimmen | Jugendcup in Savosa

Top-Ten-Plätze und Staffel-Siege

Am Wochenende fand in Savosa der Schweizerische Jugendcup der Schwimmer statt, bei dem Athleten bis 16 Jahre teilnehmen konnten.

Es wurde in fünf Gruppen gestartet: Ostschweiz, Zentralschweiz-Ost, Zentralschweiz-West, Svizzera Italiana und Suisse Romande. Pro Region werden jeweils die besten drei Athleten jeder Disziplin und jedes Jahrgangs aus dem Swiss Ranking aufgebildet. Der OW88 gehört der Region Suisse Romande an. Medea Wedig und

Xenia Gallo durften an diesem Wettkampf teilnehmen.

Xenia Gallo startete über 100 m Delfin und belegte den 7. Schlussrang. Auch die Staffeln waren erfolgreich. In der 4x50-m-Lagen-Staffel erreichte sie mit ihrem Team Gold sowie Silber in der 4x50-m-Freistil-Staffel bei den 13-Jährigen.

Medea Wedig ihrerseits konnte über 100 m Brust den 8. Platz vorweisen. Ebenfalls Gold gab es für sie in der 4x50-m-Lagen-Staffel bei den 15-Jährigen. Verdientes Gold setzte es für die Region Suisse Romande auch in der Team-Wertung ab. | **wb**



Vorne dabei, Medea Wedig (links) und Xenia Gallo am Schweizer Jugendcup. FOTO ZVG

Karate | Swiss Karate League in Lausanne

Podestplatz für Steiner



Erfolgreich, Chantal Steiner zeigte eine starke Leistung beim zweiten Qualifikationsturnier. FOTO ZVG

Am Wochenende vom 21. und 22. April nahm der Karateclub Gampel-Saastal an der Swiss Karate League teil. Lausanne war der zweite Austragungsort der drei Qualifikations-Turniere für die Schweizer Meisterschaft 2018.

Auf nationalem Wettkampfniveau konnten Chantal Steiner und Nathalie Schmidt in der Kategorie Kata Elite wichtige Erfahrungen sammeln. Nach mehreren gewonnenen Runden gelang Chantal Steiner mit

dem 3. Rang der Sprung aufs Podest. Auch Nathalie Schmidt konnte sich auf der anderen Hälfte der Auslosung hervorkämpfen und belegte letztlich den starken 5. Rang.

Im September kommt es in Fribourg zu einem dritten Qualifikationsturnier. Schmidt und Steiner haben die Auflagen für das Finalturnier der Schweizer Meisterschaft bereits erfüllt. Die beiden Oberwalliserinnen betreiben Karate in der höchstmöglichen Kategorie des Landes. Zudem ist der Sport ab 2024 auch an den Olympischen Spielen anzutreffen. | **wb**



Starke Leistung, Nicolas Anthamatten (2. von links) schaffte in seiner Gewichtsklasse als Dritter den Sprung aufs Podest. FOTO ZVG

Kickboxen | Austrian Classics mit Nicolas Anthamatten

Auf dem Podest

Die Austrian Classics der Kickboxer beschernten dem Oberwalliser Kämpfer Nicolas Anthamatten einen Podestplatz, er wurde in der Gewichtsklasse bis 71 Kilogramm starker Dritter.

In der Olympiahalle in Innsbruck fanden in der letzten Woche die Austrian Classics statt. Europaweit stellt dieser Event eines der grössten Kickbox-Turniere dar. In den Kickbox-Dis-

ziplinen Pointfighting, Lightcontact, Fullcontact und K1 waren insgesamt über 2400 Athleten dabei. Gekämpft wurde nach dem Regelwerk der World Association and Kickboxing Organisation (WAKO).

Der Oberwalliser Nicolas Anthamatten von Starforce Gym in Brig konnte sich in der Königsklasse des Kickboxens, nach K1-Rules, in der Klasse bis 71 Kilogramm den 3. Platz sichern. Eine starke Leistung des einzigen Oberwalliser Kämp-

fers in Innsbruck. «Das Turnier war hochkarätig besetzt», so Trainer Franz Gruber, «obwohl nicht alle Topkämpfer dabei waren.»

Für die Oberwalliser Kickboxer steht nun die Sommerpause an, der Saison-Höhepunkt rückt näher. Im Herbst kommt es in Bratislava zu den Europameisterschaften. Die Vorbereitung darauf läuft, die Oberwalliser Kickboxer werden mit grossen Ambitionen an den Titelkämpfen antreten. | **wb**

Badminton | Walliser Meisterschaften der Junioren in Sitten

BC Olympica-Brig mit 18 Medaillen

Am letzten Wochenende fand die Walliser Meisterschaft der Junioren in Sitten statt. Der Nachwuchs vom BC Olympica-Brig glänzte mit Top-Ergebnissen in fast allen Kategorien.

Die zahlreichen Zuschauer sahen Badminton vom Feinsten. Während dem ganzen Wochenende wurde einiges geboten. Spannende, hart umkämpfte Spiele und Emotionen von Anfang bis Schluss

waren Teil eines tollen Turniers. Die Junioren vom BC Olympica-Brig zeigten sehr starke Leistungen. Dies unterstreicht die Arbeit im Juniorenbereich des Klubs und die hielt den Erwartungen einmal mehr stand. Von den zu vergebenen Goldmedaillen konnte der BC Olympica-Brig vier gewinnen. Total erkämpften sich die Spieler vom BC Olympica-Brig neben den vier Goldmedaillen zusätzlich drei Silbermedaillen und elf Bronze-medailen. | **wb**

Die Medallengewinner
Gold: Zen-Ruffinen Daniel, Herren Einzel U15; Millius Janno, Herren Einzel U17; Zen-Ruffinen Vanessa, Damen Einzel U17; Kuerzinger Yannick, Herren Doppel U19.
Silber: Zurbriggen Michael, Herren Einzel U15 und Herren Doppel U15; Bodenmann Sven, Herren Doppel U15.
Bronze: Tanner Rowena, Damen Einzel U17 und Damen Doppel U19; Luca Molinari, Herren Doppel U19; Schmid Michaela, Damen Doppel U19; Bodenmann Sven, Herren Einzel U15; Blumenthal Alina, Damen Doppel U19; Zen-Ruffinen Vanessa, Damen Doppel U19; Millius Janno, Herren Doppel U19 und Mixed U19; Napf Salome, Damen Einzel U19 und Mixed U19.



Zahlreiche Podestplätze. Die Medallengewinner des BC Olympica-Brig. FOTO ZVG

BADMINTON

Schmid holt Titel

In Bern fanden die diesjährigen Schweizer Badminton-Meisterschaften der Senioren statt. Mit Jacqueline Schmid aus Naters nahm auch eine Oberwalliserin als Einzelmitglied von Swiss Badminton daran teil. Ihr Ziel, den Meistertitel im Damen-Einzel zu wiederholen, konnte sie dank regelmässiger Trainings klar erreichen. In der Kategorie S55 (über 55-Jährige) kam sie siegreich bis in den Final. Im Final schlug sie dann die Nummer 1 des Turniers, Catherine Ferrantini, in zwei Sätzen (21:19, 21:13). So hat sie die Qualifikation für die Europameisterschaft in Spanien erreicht und kann sich darüber freuen. | **wb**



Siegreich, Jacqueline Schmid (Mitte) gewinnt S55-Kategorie. FOTO ZVG

Kein Losglück für Jaquet

Sabrina Jaquet kann sich mangels Losglück kaum Hoffnungen machen, an den Europameisterschaften im spanischen Huelva den letztjährigen Medallengewinn zu wiederholen. Während für die 30-jährige Neuenburgerin 2017 auf dem Weg zur Bronzemedaille alles gestimmt hat, präsentieren sich die Hürden für eine Wiederholung dieses überraschenden Erfolgs diesmal ungleich höher. So war Jaquet nach ihrem Exploit lange verletzt, konnte erst im Januar wieder ins Wettkampfgeschehen eingreifen und fiel in dieser Zeit auch in der Weltrangliste weit zurück. | **sd**

TISCHFUSSBALL-FAKTEN

Gruppe A		
Benken II - Tropic		8:20
Insider - Tropic Alphas		12:16
1. Tropic	6 100	68 15
2. Tropic Alphas	6 85	83 12
3. Insider	5 78	52 12
4. Tropic II	5 68	72 3
5. Benken II	6 61	107 0
Gruppe B		
Krone - Benken		12:16
Ljubi Töggeleer - Varensis Falken		14:14
1. Benken	6 98	70 12
2. Krone	6 88	80 12
3. Sunnubärg	5 69	71 9
4. Ljubi Töggeleer	5 71	69 4
5. Varensis Falken	6 65	102 4

SPORT AM TV

Heute Dienstag
SRF zwei
16.00 Rad: Tour de Romandie Prolog
20.00 Sportflash
20.10 Fussball: Champions League, Liverpool - AS Roma
Eurosport
18.30 Tennis: WTA-Turnier in Stuttgart